

Ressort: Vermischtes

USA: Mutmaßlich psychisch kranker Mörder hingerichtet

Tallahassee, 06.08.2013, 09:59 Uhr

GDN - Ein 65-jähriger Mann, der in den 1970er-Jahren acht Morde begangen haben soll und laut seiner Anwälte psychisch krank ist, ist am Montagabend (Ortszeit) im US-Bundesstaat Florida hingerichtet worden. Wie US-Medien berichten, habe der 65-Jährige die Giftspritze knapp zwei Stunden nach der Ablehnung einer Revision beim Obersten Gerichtshof der USA erhalten.

Etwa 40 Leute hatten vor dem Gefängnis gegen die Hinrichtung protestiert. Bis zuletzt verstand sich der Mann als der "Prinz Gottes", der "wiederauferstehen" werde, sagte der Anwalt des 65-Jährigen. Er war von einem Gericht zum Tode verurteilt worden, weil er 1977 sechs Menschen bei einem Raubüberfall und 1978 ein junges Paar erschossen haben soll.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19068/usa-mutmasslich-psychisch-kranker-moerder-hingerichtet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com